

En el Hospital de las FF.AA “Cirujano Guzmán”

Encuentro reafirmó compromiso por el desarrollo de la odontología en Magallanes

● El evento fue organizado por la Central Odontológica Magallanes de la Tercera Zona Naval, reuniendo en dos jornadas a destacados profesionales para compartir avances y conocimientos en el área de la salud bucal, con el objetivo de elevar los estándares de atención y fomentar el intercambio profesional.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la participación de seis expositores, entre ellos tres oficiales pertenecientes al escalafón de Sanidad Dental que llegaron desde reparticiones de Valparaíso, y la colaboración de instituciones civiles como las filiales locales del Colegio de Cirujanos Dentistas de Chile, la Sociedad de Endodoncia de Chile y la Sociedad de Implantología Bucomaxilofacial, se desarrolló durante este fin de semana el “Encuentro Odontológico de Magallanes”. La instancia estimuló un compromiso conjunto por el desarrollo de la odontología en la región.

El Auditorio del Hospital de las Fuerzas Armadas

“Cirujano Cornelio Guzmán” fue el escenario elegido para este encuentro, que se inauguró el viernes 11 de octubre con la presencia del comandante en Jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo Fuentes, así como representantes de distintas instituciones profesionales de la región.

Durante la ceremonia, el contraalmirante Castillo enfatizó la importancia de fomentar este tipo de actividades en una región tan apartada como Magallanes, asegurando que eventos como éste “no solo refuerzan la formación continua de los profesionales de la salud dental, sino que también consolidan el compromiso de la Armada con el bienestar de su personal y la comunidad en general”.

El capitán de Corbeta Sanidad Dental Felipe Lorca, jefe de la Central Odontológica de la Tercera Zona Naval, subrayó la relevancia de estos espacios para la actualización de conocimientos: “Mantenernos al día en las nuevas técnicas y tratamientos es esencial. Estos encuentros permiten un valioso intercambio entre nuestros profesionales y especialistas que se desempeñan en los sectores públicos y privados de la atención odontológica”.

Desafíos en Magallanes

Uno de los expositores, el capitán de Corbeta Sanidad Naval Mauricio Vivanco, reabilitador oral y radiólogo, compartió su experiencia y conocimientos durante una de las exposiciones. “Este encuentro fue muy relevan-

te para los profesionales de odontología, ya que nos permite compartir y actualizar conocimientos. Los expositores somos especialistas de diversas áreas, lo que beneficia a nuestros pacientes, tanto de redes públicas como privadas, así como a aquellos atendidos por la Armada de Chile”.

El oficial también abordó la escasez de profesionales odontológicos en la región y la necesidad urgente de tratamientos especializados en el campo oral, que a menudo se extienden a áreas más amplias, como la ocular y facial. “Llevo unos 20 años trabajando como especialista en implantología, un área que ha evolucionado considerablemente desde sus inicios. Mi objetivo fue mostrar los consejos actuales y presentar casos que



En el Hospital de las FF.AA. de Punta Arenas se desarrolló encuentro odontológico.

abarcan desde lo más simple hasta los más complejos. Aunque muchos en el auditorio no son especialistas, mi intención fue sembrar

una semilla de interés y mostrar qué se puede hacer con los casos de compleja rehabilitación”, concluyó el expositor.